

www.manhattancountryschool.org

※ Valores

- Dedicación a Devolver
- Esperanza
- Altruismo
- Liderazgo
- Patriotismo
- Aprendizaje Socioemocional

***** Preguntas de Reflexión

Si fueras uno de los estudiantes de Alejandro, qué harías para ayudar a estos niños?

¿Quién en tu vida te ha animado a ser lo mejor que puedes ser?

¿Te gustaría crear un proyecto escuela de ciudad hermana con otro país? ¿Dónde?

Alguna vez has pensado en hacer un viaje a un lugar donde podrías ayudar?

¿Qué significa cuando decimos: "El corazón humano no conoce fronteras geográficas".

¿Hay alguna situación en tu vida que influye siempre en tus actitudes y acciones?

***** Lecciones Que Puedes Aprender

Estudiantes y profesores pueden trabajar juntos para lograr grandes cosas.

Las guerras matan personas y dejan a sus hijos huérfanos y sin hogar.

La gente de otros países viene a América para poder aprender a ayudar a sus propias personas.

Esperanza Para Los Chavalitos

Alejandro Obando New York

Alejandro Obando está construyendo una escuela en Nicaragua para algunos de los 6,000 niños quedaron huérfanos y sin hogar por la larga guerra civil. Como profesor en la ciudad de Nueva York, había encontrado una vida buena para él mismo, pero nunca olvidó la desesperada pobreza de su infancia. Como muchos niños, vendía relojes y zapatos falsos en las calles de su pueblo para ganarse la vida. Pero la abuela de Alejandro soñaba con algo mejor para él. "Séa buen ciudadano, obtenga su educación y ayude a otras personas", ella le decia. Esta es la historia de cómo Alejandro hizo que los sueños de su abuela se hacieran realidad al invitar a sus estudiantes de Nueva York como Daniel y sus familias para unirse a él para traer esperanza, y un oportunidad para una nueva vida - para los niños de Nicaragua.

💥 Artes del lenguaje: SEL y Diversidad

Localiza Nicaragua en un mapa y dibuja una imagen con sus activos y recursos. Invita a alguien de Nicaragua a compartir su experiencia de vida en este país. Estudia la historia de Nicaragua y el impacto de la guerra en sus jóvenes y su economía. Una vez tuvieron uno de los mejores sistemas de salud del mundo. Escribe un informe comparando este país antes y después de la guerra. Estudia el impacto del huracán Mitch: el costo, el tiempo estimado para reconstruir su país.

💥 Servicio Comunitario: Servicio de Aprendizaje

Inicia un proyecto de ciudad hermana con personas en una aldea de un país en desarrollo. Recoge y envía ligeramente ropa usado y útiles escolares. Establece amigos por correspondencia entre los estudiantes. Ponte en contacto con la Manhattan Country School en Nueva York para más ideas: http://manhattancountryschool.org. Adopta a un niño / familia en el extranjero y envíales artículos útiles para ocasiones especiales. Ponte en contacto con agencias de organizaciones nacionales como la Cruz Roja Americana para saber cómo puedes ayudar a las personas en otros países. Organiza una rifa para recaudar fondos para un proyecto especial. Trae esperanza a la escuela "Los Chavalitos" en Nicaragua. Organiza un viaje durante las vacaciones escolares. Contacta a Fundación para el Desarrollo Sostenible (http://www.fsdinternational.org/nicaragua/tola) para aprender sobre su red mundial de mediadores, docentes, árbitros y especialistas en resolución de conflictos que unen conflictos, y paz en todos los continentes.

